

Dr. Ralph Schertlen

## Kultur

Corona-Beulen der gesamten Kulturszene müssen schnellstmöglich geheilt werden. Stuttgart braucht mehr Raum für junge Kultur. Klubs dürfen nicht von Auflagen gemeuchelt werden, Subkultur muss sich entfalten können.

Als Herz der Region mit 2,5 Mio. Einwohnern brauchen wir eine Großhalle mit ca. 20.000 Plätzen, damit internationale Stars nicht bald einen Bogen um uns machen.

Volks- und Frühlingsfest sind schwäbische Feste mit internationaler Strahlkraft.

Ein OB Schertlen macht für Kultur nicht gern Theater - "Analysieren, abwägen, machen" ist meine Maxime. Oper sanieren (Königstraße 1-3 ?), Konzerthaus bauen, Museen den nötigen Raum verschaffen - Stuttgart als 1A-Heimat der 1A-Hochkultur.